

Ressort: Entertainment

Medien: Keine Romanze zwischen Miley Cyrus und Kellan Lutz

Los Angeles, 19.12.2013, 22:43 Uhr

GDN - Laut eines Berichts von "E! News" bandeln die Popsängerin Miley Cyrus und der Schauspieler Kellan Lutz nicht miteinander an. "Sie sind auf gar keinen Fall ein Paar", wusste ein Freund der beiden zu berichten.

Zuletzt hatte es Liebesgerüchte um Cyrus und den "Twilight"-Star gegeben, nachdem beide kürzlich im selben Privatjet gesehen worden waren. Laut dem Informanten hätten die "Wrecking Ball"-Sängerin und der Schauspieler lediglich gemeinsame Freunde. Cyrus hatte zuletzt im Gespräch mit der Talkshow-Moderatorin Barbara Walters erklärt, sie sei glücklich mit ihrem Single-Dasein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27163/medien-keine-romanze-zwischen-miley-cyrus-und-kellan-lutz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619